

Nicolás Maduro insiste sur la nécessité d'une campagne électorale pacifique



Caracas, 19 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a plaidé pour la tenue d'une campagne électorale pacifique en faveur des citoyens en vue des élections présidentielles du 20 mai prochain.

Au cours d'une émission en direct à travers le réseau social Facebook, Nicolás Maduro, qui brigue un nouveau mandat pour le parti Front Large de la Patrie, a expliqué que cette campagne a pour objectif de montrer aux Vénézuéliens le chemin des solutions aux questions en suspens et aux problèmes.

Se référant au calendrier électoral, le chef d'état vénézuélien a mis l'accent sur le fait que les Vénézuéliens enverront un message percutant à ces élections. Il a ajouté que l'on écrira la nouvelle histoire avec la grande victoire qui étonnera le monde.

Nicolás Maduro s'affrontera aux élections à Henry Falcón, du parti Avant-garde Progressiste ; à Javier Bertucci, de l'Espoir pour le Changement ; à Reynaldo Quijada, de l'Unité Politique Populaire 89 et à Luis Alejandro Ratti, candidat indépendant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160300-nicolas-maduro-insiste-sur-la-necessite-dune-campagne-electorale-pacifique>



Radio Habana Cuba